

le 5 novembre, l'École normale de Nicolet et le Maison-Mère des Sœurs de l'Assomption, de cette ville, avaient l'honneur de la visite du Premier Ministre, qui a prouvé par des actes tout l'intérêt qu'il porte à l'éducation et à l'instruction. Sir Lomer était accompagné de ses collègues, les honorables M. M. Tessier et Perreault et de M.M. les députés Laferté, Savoie et Trahan.

Les réceptions à l'évêché par S.G. Mgr Brunault, au couvent des S.S. de l'Assomption et à l'école normale, furent dignes des distingués visiteurs. Des adresses furent présentées au Premier Ministre qui y répondit en termes des plus heureux. Les honorables M.M. Tessier et Perreault et M.M. les députés présents adressèrent aussi la parole.

Dans une allocution éloquente et émue, S. G. Mgr Brunault remercia Sir Lomer pour tout ce qu'il avait fait pour l'établissement des écoles normales de filles et le félicita de l'intérêt sincère qu'il porte aux choses de l'éducation en cette province.

Le Premier Ministre et ses collègues furent aussi les hôtes du Séminaire de Nicolet, où ils furent reçus par les professeurs et les élèves. Mgr Lahaie, supérieur du Séminaire, souhaita la bienvenue au Premier Ministre et les élèves lui présentèrent une jolie adresse. Sir Lomer Gouin répondit aux bonnes paroles de Mgr le Supérieur et à l'adresse des élèves. M. M. Tessier et Perrault adressèrent aussi la parole.

La visite de Sir Lomer à Nicolet a laissé un excellent souvenir.

---

## DES COMPOSITIONS OU "CONCOURS"

---

*Quel intérêt attachez-vous aux compositions, et quel profit pensez-vous en tirer ?*

Les compositions (ou concours) tiennent une place importante dans l'organisation d'une école bien tenue.

D'abord, elles renseignent le maître sur la force de chaque élève, sur ses aptitudes, ses progrès, et même sur ses qualités morales, sa force d'attention, sa persévérance, son amour-propre. . .

Les compositions sont aussi le moyen le plus commode et le plus sincère de renseigner les familles sur les progrès de leurs enfants : un chiffre pour la note, un autre pour le rang, cela suffit pour indiquer nettement la place de chacun, pour dissiper toute équivoque et pour couper les ailes aux dangereuses illusions que se font volontiers beaucoup de parents.

Mais les compositions ont pour principale utilité d'exciter l'émula-